

Actos en la UNAM y el Auditorio Nacional por el XLVI Aniversario de la Muerte de Sandino

Por EDUARDO CAMACHO

Dos actos político-artísticos se realizarán los próximos días 21 y 24, en la sala "Justo Sierra" de la

Facultad de Filosofía y Letras de la UNAM y el Auditorio Nacional, respectivamente, para conmemorar el XLVI aniversario de la

muerte del General de Hombres Libres, Augusto César Sandino.

Para el primero, aún no ha sido confirmada la participación de los oradores y artistas que intervendrán. Para el segundo, fungirán como oradores Rodolfo Puiggross, Fernando Carmona y un comandante del FSLN, y la parte artística estará a cargo de Gabino Palomares, Amparo Ochoa y sus guitarristas Crescencio Lucio y Ramón Sánchez, y los grupos "Sur", "On'ta" y "Papalote". Este acto será a las 12 horas, y el acceso será de cooperación económica voluntaria o colaboración con lápices y cuadernos cuadriculados para la campaña de apoyo a la Cruzada de Alfabetización en Nicaragua, organizada por la Casa de la Amistad "Araceli Pérez Darias" México-Nicaragua.

Dentro de esta campaña, ayer se realizó de las 11 a las 18 horas el evento "El kilómetro del lápiz", en la Alameda Central, organizado por el MAUS y con la colaboración de la Casa de la Amistad México-Nicaragua, y se reunieron cerca de tres mil lápices, donados por las gentes de extracción humilde que concurren dominicalmente a la popular plaza. Durante el acto, integrantes del Grupo Infantil del Movimiento de Acción y Unidad Socialista efectuaron un dibujo a lápiz de Sandino, y además fue pintado colectivamente un óleo de tres por dos metros, también con la figura del General de Hombres Libres.

Voceros del MAUS afirmaron que organizarán otros actos similares en la provincia, para colaborar a nivel nacional en la campaña de apoyo a la Cruzada de Alfabetización Nicaragüense.

Por otra parte, al mediodía se efectuó en la Casa del Lago de Chapultepec otro acto de solidaridad con la cruzada, organizado por el Centro Libre de Experimentación Teatral y Artística (CLETA), y se informó que sindicatos y organizaciones políticas se

han comprometido a participar con la misma.

La colaboración mexicana fijada es de 10 millones de lápices y un millón de cuadernos cuadriculados, además de una variable cantidad económica.